

573

Enciclica Populorum Progressio ha planteado algunas interrogantes a la posición tradicional de los D.C. italianos.

Roma, 24 deAbril de 1967.

Señor  
Tomás Reyes V.  
Senado.  
Santiago de Chile.

Estimado Tomás,

aquí me tienes, respirando aires romanos y pronto a partir esta tard a Bonn para concurrir a los funerales de nuestro amigo Adenauer.

El viernes en la noche, en casa de Pancho Pinto, tuve la oportunidad de conversar largamente con Fanfani, Rumor y Colombo, vivamente interesados los tres por lo que ocurre en nuestro país. Este fin de semana iré, invitado por Fanfani, a un Seminario que "la inteligencia" D.C. italiana celebra en un lugar cercano a Florencia, para tratar el tema de la acción política de los católicos, materia que está de actualidad porque la Enciclica Populorum Progressio ha planteado algunas interrogantes a la posición tradicional de los D.C. italianos.

En la reunión del viernes en casa de Pinto estaban, también, entre otros, Siengewict y Hahan. Ambos se manifestaron muy extrañados de no tener ninguna respuesta tuya a tres cables que te habáin enviado acerca de la reunión del Comité Mundial. En vista de ese silencio tuyo y de que Caldera avisó que no podría venir, se ha postergado la reunión programada para principios de Mayo. Me apresuro a comunicarte esto porque temo que tu no recibieras los cables. Yo les informé que tú proyectabas venir;pero me dijeron que ahora no habría reunión. Ambos estaban bastante molestos.

Mahn me informó que en un diario holandés se publicó que Chile (la D.C.) se desafiliaría de la prganización mundial D.C. para incorporarse a la Internacional Socialista. El mismo día que apareció la noticia me ubicó en mi Hotel en Roma para pedirme un desmentido, que yo naturalmente hice con la mayor energía. El desmentido fué publicado en Holanda.

Entretanto, sin embargo, me informa Clemente Pe6 rez que un vespertino romano, vinculado a la Santa Sede, ha publicado un artículo en que expresa que la D.C. chilena se vincula al marxismo. El asunto, sin embargo, no parece haber impresionado a la Secretaría de Estado, pues hoy fué recibido por Monseñor De L'Áqua, quien me trató muy bien y estaba excelentemente informado de la situación chilena.

¿Cómo les va a Uds? ¿Salieron de la reforma agraria? ¿Cuándo me necesitan? Mi deseo es seguir a Ruúia la próxima semana y a Alemania, donde estoy invitado, entre el 10 y el 22 de Mayo.

Afectuosos saludos para todos los senadores D.C., misrespetos a Carmen y un cordial abrazo de tu affmo.